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SÁBADO 7 DE DICIEMBRE 2024 

Como primera medida Muñoz 
prometió “limpiar el centro” 
Junto a familiares, políticos, dirigentes vecinales y vecinos, quienes llegaron en masa a las instalaciones del municipio 
penquista, la nueva autoridad junto con sus concejales juraron con la misión de hacer crecer la ciudad hasta el 2028. 
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las9.20 delamaña- Silimpiala ciudad y saca 
na, comenzó la to- el comercio ambulante, ya 
ma de posesión co- hizolla peega. Caupolican 

mo nuevo alcalde de Con- 
cepción, Héctor Muñoz, en 

entre Freire y Carreraes un 
asco. 

una ceremonia que marcó 
el inicio de su gestión jun- CAndreaGatalina 
to a los nueve concejales Felicidades alcalde y mu- 
quelo acompañarán hasta choéxito para usted y su 
elaño 2028. equipo. 

La jornada sorprendió 
por la gran convocatoria Oavila28401 
ciudadana. Cerca de 300 Ojalásea una mucho me- 
personas acudieron a pre- jorépoca para Concep- 
senciar el evento, superan- ción. 
do las expectativas inicia- 
les. El propio Muñoz expre- ENachoMonroyD 
só su asombro durante su 
discurso, señalando que es- 
peraba una ceremonia 
tranquila, pero agradeció 

Ehmunozalcalde 
letapóla boca atodos 
conla humildad queloca- 
racteriza, a la encuesta 

  

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

  

la presencia masiva de los OUDD cl 
asistentes. a Republicanos, a Chile 

La alta demanda obligó, Vamos y también a mí 
incluso, ainstalar una pan- quelecreía la citada en- 
talla en las afueras del sa- FUNCIONARIOS TUVIERON QUE PONER UNAPANTALLA AFUERA DEL SALÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL POR LA GRAN CANTIDAD DE PÚBLICO. cuesta. Será un tremendo 

lón del concejo municipal alcalde. Feliz! 
para quienes no pudieron — nuestra campaña y obvia- presó que “espero que 
ingresar al recinto princi- mente vamos a trabajar efectivamente el alcalde Ocriwet7 
pal. Pasadas las 10:10 dela  contodos los equipos que ponga en el centro losin- Y Ohmunozalcalde 
mañana, Muñoz realizó el hay en el municipio de tereses y demandas delos yaes Alcalde en ejercicio 
juramento oficialcomo al Concepción, funciona- 5 vecinos y vecinas”. dela comuna de Concep- 
calde, seguido por los con- — rios, vecinos y dirigentes _ndidato [pstti8s PUMAANOeS Bajo la misma línea, el ción.Atrabajarduro para 
cejales, quienes asumieron — que nos han pedido mu- JoséPiña Republicano 5,59%x 6984 concejal Daniel Pacheco, — sacaradelantela ciudad. 
el compromiso detrabajar chas cosas como el tema  —ÓscarRamirez PDC 4,62%x 5.775 argumentó que “conozco 
por el bienestar de la co- de seguridad, aseo en la “Daniel Pacheco PSC a07%x 5084  laformadetrabajo del al- 
muna. ciudad y otros temas pen- "Claudia Arriagada Igualdad 393% 4907  “alde,esuntrabajadorso- 

dientes”. ieoiani dh 310 acao “al, siempre en favor de 
“La primera medida, Emplea veros : Upa la comunidad y creo que 

Héctor Muñoz, alcalde bueno, acá hay que rein- _Andrea Estrada Republicano 3,17%x_3957 vamos a llevarnos muy personas llegaron asa- 
penquista, sostuvo que — vertirel producto munici- Christian Paulsen UDI 3,11%x 3.883 bien trabajando juntos,  ludary acompañara 
“primero, decir que el — pal para seguridad y tam- “Francisca Collipal PSC 3,04%x 3802 siempreobviamente,con Muñozen su ceremo- 
cambio llegó a Concep- bién buscaruna formade  "FricRiquelme FA 235% 2941  Clánimodeescucharlas  niade alcalde. 
ción, que era el lema de  limpiarel centro penquis- Miguel Berríos RN 213% 2664 propuestas que tenga en 

ta, eso es lo primero. Ob- favor de la comunidad”. 
viamente, tenemos una el ejercicio vamos a traba- 
propuesta a largo plazo y gional, por ejemplo, el eso de inmediato en el jar muy de la mano”. 

a vamos a ir desarrollando municipio tiene muy po- mes de enero”, proyectó. Sergio Giacaman, ami- Por su parte, Jacqueli- 
La primera algunas materias que he- cainversión del Gobierno “Nosotros ya empezamos go y gobernador regional ne Van Rysselberghe, ex 
medida, hay que mosido trabajando”, dijo.  Regionalen comparación a trabajar. Otra de las  electo,indicóque“mepa- alcaldesa penquista y ac- 

. . Al ser consultado so-  aotras comunas”. prioridades es recubrir rece que el alcalde tuvo — tual presidenta de la UDI 
reinvertir el bre el refrán del cambio, “Así que conversamos los espacios dela ciudad, una ceremonia impeca- comentó que “creo que él 
producto la autoridad indicó que  conel gobernador actual y eso esperemos que se — ble, tuvo muy buenas pa- tiene una serie de com- 

pin “esto se reflejará con una y el que viene y tenemos — pueda ver dentro de estos — labras para todos quienes  promisos, buenas inten- 
municipal para gestión 24/7, y para eso te- que ayudarnos con nues-  cuatroaños”, finalizó. participaron, eso me pare- ciones y muchas ganas de 
seguridad”. nemos que agilizarnos. — trasideas, agilizar proce- ce de muy buena forma — trabajar. Creo que son 

y -._. Hay varios procesos que — sos, ver el tema de más hacerlo. Y por supuesto — trescosas queayudan mu- 
Héctor Muñoz, S z 5 b z Es a alcalde de Concepción — £Stán pendientes, varios — funcionarios, seguridad Olimpia Riveros, nue- que, como gobernador  choaque haya una buena 

recursos del Gobierno Re-. pública, y esperemos ver vaconcejala penquistaex- electo y cuando esté con — gestión”.
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